

Apoyo para Veracruz**Declaran emergencia en 3 alcaldías por granizada**

Beneficiará a los municipios de Tepetlán, Emiliano Zapata y Xalapa, informa Segob

Isabel Zamudio/**Veracruz**

La Coordinación Nacional de Protección Civil de la Secretaría de Gobernación (Segob) emitió una declaratoria de emergencia para tres municipios de Veracruz que resultaron afectados por la granizada ocurrida el pasado 27 de abril.

La declaratoria beneficiará a los municipios de Tepetlán, Emiliano Zapata y Xalapa, que recibirán los recursos del Fondo de Desastres Naturales (Fonden) para la atención de emergencias.

La solicitud para la declaratoria de emergencia fue hecha por el gobierno estatal para que las autoridades cuenten con los recursos necesarios para atender las necesidades alimenticias, de abrigo y salud de la población afectada por este fenómeno.

Ayer se reportaron vientos con rachas superiores a los 50 kilómetros por hora, lo que provocó la caída de espectaculares y árboles en la zona conurbada de los puertos de Veracruz y Boca del Río.

El gobierno federal alertó sobre la posibilidad de tormentas intensas en Veracruz, Oaxaca y Campeche, y torrenciales en Tabasco y Chiapas, "con escenarios de caída de granizo y viento con rachas fuertes".

GARANTIZAN ABASTO

La paraestatal Diconsa garantizó hoy el abasto de alimentos en Acayucan, Veracruz, a raíz del incendio registrado la noche del martes 29 de abril en el almacén central de ese municipio.

Indicó que hay mercancía suficiente para atender la demanda de la Cruzada Nacional contra el Hambre y el Programa de Abasto Rural en esa región, con lo que se asegura el suministro oportuno de alimentos destinado a la región.

"El abasto destinado a la población está garantizado, por lo que la distribuidora seguirá atendiendo oportunamente a los beneficiarios de la Cruzada Nacional contra el Hambre y del Programa de Abasto Rural", insistió. **M**

ISABEL ZAMUDIO



Las bolas de hielo rompieron medallones de autos.

